

contenu du message

| | |
|-------|--|
| de | "Ariane Pick" <arianepick.artmada@gmail.com> |
| à | "Ariane Pick" <arianepick.artmada@gmail.com> |
| date | 23/03/21 02:09 |
| objet | Le fil d'Ariane ☐ 23 mars - Bisous |

Le fil d'Ariane

« Prenez tout, vous ne nous enlèverez pas notre volonté de penser. »

Richard Boutry



La nature, elle, s'élève !

« Ils ne savaient pas que c'était impossible... Alors ils l'ont fait »

Samuel Clemens alias Mark Twain

Le fil du jour - 23 mars

Sommaire

- **Édito**
- **Actions**
- **Pétition**
- **Science**

- Chiffres
- Tests
- Patients
- Qu'en pensent les pairs ?

- **France**

- Mesures sanitaires
- Les non essentiels
- Manifestations
& Flash Mob
- Procédure judiciaire
- Les élus de la République

- **International**

- Procédures judiciaires

- **Angleterre**
- **Pays-Bas**
- **Israël**
- **Afrique du Sud**
- **Madagascar**
- **Indonésie**
- **Canada**
- **États-Unis**

- Politique
- Politique de la Santé
- Politique & Mœurs
- Insolite

- **Focus**

- L'OMS confirme que le test Covid-19 PCR est invalide

- Archives précieuses
- Postdito



Édito



C'est le même Édito qu'hier... À un fil près, quelques pensées, du gris au ciel, un coin de bleu, un vent de mer, et des oiseaux, joyeux.

Très chers lecteurs,

Je vous envoie aujourd'hui
le 65e *fil d'Ariane*, 65 jours.

- *Vous avez déjà lu l'Édito, vous pouvez aller directement au paragraphe suivant : « La Une ».*

De l'Édito au Postdito

- *Pour les nouveaux lecteurs qui débouleraient dans le fil, l'édito est devenu depuis quelques jours « Postdito » en cela que je l'ai positionné à la fin du fil afin d'épargner à ceux qui l'auraient déjà lu d'avoir à le faire défiler jusqu'au paragraphe suivant. Vous pouvez lire le Postdito avant de lire la suite du fil. Ou après. Ou pas du tout. Un édito n'est pas essentiel, et pourtant. On y dit soi, pourquoi, comment. Pour ma part j'affectionne particulièrement les préfaces, les postfaces, des livres que je lis. Je m'y attarde souvent, par goût de la rencontre, de la conversation, de la vie.*

Vie - Vision

Pour un journal, l'édito à cette fonction de tisser le lien - de l'intellectuel à l'intime - entre soi (vous, moi) et l'objet sur lequel soi s'est penché. Bonne lecture !



Actions



Le 20 mars. Manifestation mondiale pour la liberté.

Video 2:20

<https://twitter.com/riseoftheproles/status/1371250807539122179?s=21>



Pétition



Pétition créée par un groupe d'avocats ayant pour objectif d'obtenir les AMM (Autorisations de mise sur le marché), les contrats d'achats et les privilèges accordés aux fabricants de vaccins.
Pour vous y associer :

<https://dejavu.legal/fr>



Science

- Chiffres
- Tests
- Patients
- Qu'en pensent les pairs ?

Chiffres

Les chiffres en réanimation

Débat entre DIVIZIO et le docteur Laurent Alexandre

Source TPMP

Vidéo 2:46

<https://twitter.com/tpmp/status/1374077919925010432?s=21>

Tests

L'OMS confirme que le test Covid-19 PCR est invalide

les estimations des « cas positifs » sont sans fondement. Le confinement n'a aucune base scientifique.

Michel Chossudovsky

22 mars 2021

Source Réseau International

> cf focus

<https://reseauinternational.net/loms-confirme-que-le-test-covid-19-pcr-est-invalide-les-estimations-des-cas-positifs-sont-sans-fondement-le-confinement-na-aucune-base-scientifique/>

Patients

Nantes.

Un étudiant en médecine de 24 ans a été trouvé mort chez lui

dix jours après avoir été vacciné à l'AstraZeneca. À ce stade, rien ne permet de faire le lien entre le décès et la vaccination ?

Un étudiant de 24 ans a été retrouvé mort, jeudi 18 mars, dans son appartement du boulevard Vincent-Gâche, à Nantes. Originaire de La Turballe (Loire-Atlantique), Anthony Rio a été découvert, dans le logement verrouillé de l'intérieur, par les pompiers après une alerte de ses proches et de sa famille, inquiets de son silence.

Dans l'appartement que le jeune homme occupait seul, les services de police ont trouvé un document attestant que l'étudiant en sixième année de médecine et interne au CHU avait été vacciné à l'AstraZeneca le 8 mars. Le parquet de Nantes a ouvert une enquête en recherche des causes de la mort et ordonné une autopsie. Le rapport évoque « **une hémorragie interne causée par une thrombose** », selon une source proche du dossier. D'autres analyses sont en cours.

Source Ouest France

En savoir +

<https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/astrazeneca-enquete-ouverte-apres-le-deces-d-un-etudiant-en-medecine-a-nantes-0a3ad804-8b34-11eb-be07-a782e4049e5a>

Norvège.

Deux nouveaux décès

L'Agence Norvégienne des Médicaments (NOMA) a déclaré dimanche avoir reçu des informations de l'hôpital universitaire d'Oslo (OUS) selon lesquelles deux autres personnes sont décédées après avoir reçu le vaccin AstraZeneca.

Frazer Norwell

22 mars 2021

Source The Local

<https://www.thelocal.com/20210322/two-more-die-in-norway-after-receiving-astrazeneca-vaccine/?amp>

□

Inde

Un homme de 65 ans est décédé

quelques heures après avoir reçu le vaccin Covishield (AstraZeneca made in India) vendredi dans la région de Kesharpur panchayat, dans le district de Simdega, dans le Jharkhand.

Abhishek Angad

22 mars 2021

Source The Indian Express

Anglais

<https://indianexpress.com/article/india/65-year-old-dies-after-vaccine-shot-in-jharkhand-probe-underway-7238976/lite/#click=https://t.co/Q2PqX3zVbs>

□ □ Qu'en pensent les pairs ?

Dr Louis Fouché

Vidéo 2:15

<https://twitter.com/acchaudre/status/1373976485908860930?s=21>

□

Augmentation des symptômes dépressifs chez les moins de 15 ans

Angèle Consoli, pédopsychiatre à l'hôpital de la Pitié-Salpêtrière, confirme une augmentation des symptômes dépressifs chez les moins de 15 ans.

Source France Inter

Vidéo 1:16

<https://twitter.com/franceinter/status/1373891417819480064?s=21>

□

Violaine Guérin > Tests rectaux

Préconiser des prélèvements rectaux très traumatisants là où un examen des selles est faisable est ANORMAL pour ne pas dire PATHOLOGIQUE. Humilier les citoyens cela suffit ! On peut aussi se poser la question de cette multiplication de tests.

https://solidarites-sante.gouv.fr/IMG/pdf/annexe_2_-_fiche_strategie_diagnostic_population_lannion_cnr-2.pdf

Commentaire

On a inventé le thermometre frontal pour éviter le rectal aux enfants et on va leur faire ça ? C'est du sadisme.

Alexandra Henrion-Caude

Les vaccinés seraient plus contagieux que les non vaccinés.

Source Réseau International

Vidéo 4:57

<https://fb.watch/4oUrnhw1-n/>

Alexandra Henrion-Caude

explique pourquoi, d'après elle, le vaccin ARNm est une campagne de reprogrammation génétique.

- *Ce n'est ni un vaccin, ni une thérapie génétique... C'est une injection de code génétique sur des gens sains qu'on veut reprogrammer... Moderna appelle ça le « software of life ».*

On rappelle d'ailleurs qu'en novembre 2017, le médecin-chef de Moderna, le Dr Tal Zaks avait dit « **Je suis ici aujourd'hui pour vous dire que nous sommes en train de pirater le logiciel de la vie.** »

Vidéo 42:24

<https://planetes360.fr/dr-alexandra-henrion-caude-cest-une-injection-de-code-genetique-sur-des-gens-sains-quon-veut-reprogrammer/>

France

- Mesures sanitaires
- Les non essentiels
- Manifestations & Flash Mob
- Procédure judiciaire
- Les élus de la République

Mesures sanitaires & libertés

À quoi sert notre police ?



Les non essentiels

ET ÇA!!!
Ce n'est pas un théâtre ?



□ □ Manifestations & Flash Mob

Marseille. Sept interpellations en marge du carnaval, Martine Vassal porte plainte



Le carnaval de la Plaine à Marseille, organisé malgré l'épidémie de coronavirus, s'est soldé par des échauffourées et des dégradations.

- Le carnaval de la Plaine à Marseille a réuni ce dimanche 6.500 personnes venues faire la fête malgré l'épidémie de coronavirus.
- La préfecture de police a condamné fermement l'organisation de cet événement, non déclaré, qui s'est soldé par des dégradations.
- Sept personnes ont été interpellées, et la présidente de la métropole a annoncé son intention de porter plainte.

La fête tourne à la polémique. Dans un communiqué diffusé dimanche soir, la préfète de police des Bouches-du-Rhône indiqua que sept personnes ont été interpellées en marge du carnaval de la Plaine à Marseille. Organisé malgré l'épidémie de coronavirus, ce carnaval politique et militant a réuni pas moins de 6.500 personnes, soit deux fois plus que lors de sa précédente édition, en 2019.

Dans ce communiqué de presse, la préfète de police affirme que « les forces de l'ordre sont intervenues pour disperser la foule et mettre fin immédiatement aux dégradations ». La préfecture fait état de « nombreux jets de projectiles et de mortiers » envers les policiers.

Une plainte de Martine Vassal

Dans cette même déclaration, la préfète de police condamne une fois de plus la tenue d'un tel événement qui, comme chaque année, n'a pas été déclaré aux autorités.

« L'irresponsabilité, les violences et les dégradations commises par les participants au carnaval de la Plaine sont injustifiables, écrit la préfecture. Même si cet événement n'était pas déclaré en préfecture, un dispositif de contrôle avait été mis en place aux abords du parcours pour verbaliser le non-respect des gestes barrières. »

Dans un tweet, la présidente LR de la métropole Martine Vassal annonce son intention de porter plainte suite à ces dégradations. « Je demande à la mairie de Marseille de s'associer à moi dans cette démarche », écrit-elle. Toujours sur Twitter, le maire de Marseille, Benoît Payan, a fait part de sa « colère ». Il a précisé que les auteurs des dégradations auront à répondre de ces faits devant la justice.

Mathilde Ceilles
Source 20 minutes
21 mars 2021

https://www.20minutes.fr/faits_divers/3003831-20210321-coronavirus-marseille-sept-interpellations-marge-carnaval-martine-vassal-porte-plainte



Noble Val (82)

Marché de Saint Antonin

« **Nous On veut continuer à danser encore...** »

La chanson de HK se propage plus que le covid19 en France.

Une belle chanson sur ordonnance

Vidéo 2:20

https://twitter.com/le_general_fr/status/1374008130170986505?s=21



La Confédération paysanne en maraude en soutien aux exilé.e.s

au col de Montgenevre dans les Hautes-Alpes. Des militant.e.s locaux mais aussi du Vaucluse, du Var et le porte parole national Nicolas Girod venu du Jura.

Les politiques économiques et agricoles d'ici ont un impact destructeur sur les campagnes ailleurs et poussent à l'exode les populations. Les migrations internationales sont aussi une problématique paysanne.



Flash Mob sans masque au Monop'

Vidéo 2:14

<https://twitter.com/coroinfos/status/1373030410444230658?s=21>

Procédure judiciaire

Application «StopCovid» : Anticor porte plainte à la CJR contre Véran pour « favoritisme »

L'association Anticor a porté plainte en janvier devant la Cour de la justice de la République (CJR) contre le ministre de la Santé Olivier Véran pour «favoritisme» dans la gestion de l'application critiquée «Stop Covid» devenue TousAntiCovid, a appris l'AFP lundi.

Selon une source judiciaire à l'AFP, cette plainte datant du 11 janvier est parvenue le 17 mars à la CJR, seul organe habilité à enquêter sur des ministres dans l'exercice de leurs fonctions. Elle doit désormais être examinée par la commission des requêtes de l'institution.

Annoncé le 8 avril, le développement de l'application a été présenté comme fait à titre gratuit par différentes entreprises privées, parmi lesquelles Dassault Systèmes, Capgemini, Orange ou Withings, mais l'Obs avait révélé en juin qu'une fois l'application lancée, son exploitation et sa maintenance feraient l'objet d'une facturation.

Un coût global estimé à 6,5 millions d'euros

Dans sa plainte dont l'AFP a pu prendre connaissance, l'association anti-corruption rappelle l'évaluation d'un rapport parlementaire de novembre selon lequel le coût global de cette application destinée à lutter contre l'épidémie de coronavirus a été estimé à 6,5 millions d'euros de début juin à fin octobre.

Anticor considère que la gestion de cette application aurait dû faire l'objet d'un marché public passé via un appel d'offres, et qu'en ne le faisant pas, l'État a contrevenu au code de la commande publique qui rend une telle procédure impérative pour les marchés de fourniture et de services supérieurs à 139.000 euros hors taxes.

L'association estime aussi que la liste des entreprises du secteur privé ayant développé l'application au côté d'acteurs publics tels que Santé publique France ou l'Agence nationale de la sécurité des systèmes d'information (Anssi) n'est pas précisément connue.

L'association, par ses avocats Me Jean-Baptiste Soufron et Patrick Rizzo, devance par ailleurs l'argument potentiel de l'urgence liée à la crise sanitaire qui aurait conduit à remiser ces appels d'offres. Elle estime qu'entre le lancement du projet et son aboutissement début juin, le gouvernement avait deux mois pour faire ces procédures jugées nécessaires.

Souçons de «favoritisme»

L'association avait déjà alerté, dans un courrier dévoilé en juin, le parquet national financier (PNF) sur de tels soupçons de «favoritisme». Il n'était pas possible dans l'immédiat de savoir si le PNF avait donné suite à ce signalement.

Boudée pendant de longs mois par les Français qui s'inquiétaient pour leur vie privée, et même désinstallée plusieurs centaines de milliers de fois, l'application StopCovid est devenue TousAntiCovid mi-octobre et a connu un plus grand nombre de téléchargements.

Source le Figaro

<https://www.lefigaro.fr/flash-eco/application-stopcovid-anticor-porte-plainte-a-la-cjr-contre-veran-pour-favoritisme-20210322>

Les élus de la République

« Selon nos informations, Roselyne Bachelot, 74 ans, avait bien reçu sa première dose de vaccin. »

Pourtant, elle a été testée positive au Covid-19 samedi, indiquant souffrir de « symptômes respiratoires »

Source LCI

<https://www.lci.fr/politique/pandemie-roselyne-bachelot-positive-au-covid-19-la-ministre-de-la-culture-avait-recu-sa-premiere-dose-de-vaccin-2181401.html>

« Avec le Chlordécone aux Antilles (insecticide utilisé dans la culture de la banane) je pose la question de savoir si certaines humanités comptent. » François Ruffin pose la question à Eric Dupond-Moretti, ministre de la Justice. À vous de juger.

Vidéo 4:15

<https://www.youtube.com/watch?v=ChBFLy1Lphs>

International

Procédures judiciaires

JUSTICE

Les anti-masque pour les enfants en appellent à la Cour européenne

Ils n'allaient pas en rester là. Le collectif de parents d'élèves, d'enseignants et de professionnels de santé opposés au port du masque par les enfants de plus de 6 ans a déposé hier 105 requêtes devant la Cour européenne des droits de l'homme (CDEH). La plupart habitent dans les Pays de la Loire. Ils sont Angevins, Choletais et Nantais.

C'est ce même collectif qui a déjà manifesté à plusieurs reprises devant la préfecture, à Angers, et qui avait saisi le Conseil d'État en décembre pour contester l'obligation du port du masque par les enfants. La plus haute juridiction administrative française avait rejeté leur recours le 11 janvier.

« Dangereux pour nos enfants »

« Nous considérons que le Conseil d'État manque cruellement d'indépendance, note leur avocat, Bertrand Salquain. Les juges ne pouvaient pas rendre en 48 heures un avis sur une question aussi délicate et difficile. Je crois qu'ils n'ont tout simplement pas lu notre dossier ni les arguments et les témoignages qu'on apportait ».

Sur le fond, les membres de ce collectif considèrent, comme la Société française de pédiatrie qu'ils citent souvent, que le port du masque par les petits enfants pose des problèmes d'acquisition du langage et d'apprentissage de la sociabilité, ainsi que des troubles du comportement parfois lourds, pour un bénéfice de santé qui n'est pas prouvé, alors même que les enfants ne sont pas, ou très peu, atteints par le virus. Ils invoquent encore une recrudescence de cas psychiatriques dans les cabinets des psychologues et des pédiatres.



Les opposants au port du masque pour les enfants, ici avec leur avocat Bertrand Salquain, souhaitent un dialogue avec les autorités.

« Nous disons que le port du masque est dangereux à terme pour le développement de cette génération » dit M^e Salquain.

« Une obligation disproportionnée »

Le collectif, qui revendique son indépendance, se dit très éloigné des thèses complotistes quant au port du masque, bien au contraire. « Nous nous plaçons dans une logique d'éducation et dans une démarche de dialogues et d'apaisement, explique un de ses porte-parole. Cette obligation qui est faite aux enfants est disproportionnée alors que le risque sanitaire est quasi nul pour eux. D'autres pays comme l'Autriche et l'Italie l'ont déjà censurée ».

On ignore le temps que mettront les juges de la CDEH pour rendre leur décision. Les 105 requérants disent s'inscrire « pour poser les jalons de la protection de nos enfants lors d'une future crise sanitaire ».

Le collectif organise une nouvelle manifestation demain à 10 heures au kiosque du Mail à Angers. Une délégation envisage de rencontrer le préfet de Maine-et-Loire

Jean-Yves LIGNEL

□

État actuel de la procédure judiciaire menée par le Dr Fuellmich

Le Dr Reiner Fuellmich résume l'état actuel de la procédure judiciaire contre la dictature sanitaire mondialiste au 20 mars 2021, dont voici l'adaptation résumée de la traduction. ~ Jean-Michel Grau

- « Comme on a déjà pu le constater sur nos chaînes, de nouveaux développements sont intervenus au Canada et aux États-Unis, mais aussi en Europe et notamment en Allemagne, qui montrent qu'il s'agit d'une bataille très difficile qui va bien au-delà du domaine purement juridique ».

*

I.

Il est particulièrement important pour nous de souligner une fois de plus, que seule la coopération internationale très bien coordonnée des professions juridiques, en particulier des professions juridiques allemandes, autrichiennes, françaises et italiennes avec les professions juridiques anglo-américaines qui seules disposent du puissant outil de la « class action » et d'un véritable droit de la preuve, permettra d'atteindre notre but.

Car ce que nous voyons ici dans le monde entier, encore laborieusement déguisé en « pandémie », mais néanmoins de plus en plus clairement visible, est en vérité la plus grande attaque contre la démocratie qu'il n'y ait jamais eu, menée par des élites politiques et économiques transnationales. Le but de cette attaque est de spolier la richesse de la classe moyenne et des contribuables par ces soi-disant « élites » autoproclamées et, à l'aide du passeport numérique de vaccination, d'obtenir un contrôle permanent sur chaque citoyen, en particulier, sur ceux qui se laissent « vacciner ».

Car les profiteurs de la panique de masse la plus répandue comme jamais dans le monde sont les industries pharmaceutiques et technologiques, dont les « vaccins », les tests et les masques sont payés par les centaines de milliards de dollars de l'argent des contribuables. Ils veulent utiliser nos données génétiques stockées dans nos cartes de vaccination pour prendre le contrôle, en particulier de ceux qui sont « vaccinés », parce que personne ne les informe qu'en violation massive du code de Nuremberg et des accords d'Helsinki ainsi que du principe de « consentement éclairé », une expérience médicale est testée sur eux. En effet, il n'existe pas d'études scientifiques du type de celles qui sont habituellement menées, sur l'efficacité et la sécurité d'un nouveau médicament avant sa mise sur le marché.

II.

Dans le contexte de ces faits, il est alors compréhensible que les « élites » susmentionnées aient veillé à ce que les postes de pouvoir décisifs soient occupés par des personnes qui mettent en œuvre ces objectifs pour elles, telles des marionnettes. Nous le voyons en Allemagne à la tête du gouvernement fédéral et surtout du gouvernement de l'État de Bavière, mais aussi à la tête de la Cour constitutionnelle fédérale, et nous le voyons en Europe surtout à la tête de la Commission européenne.

III.

1. La première action collective en dommages et intérêts au Canada a été rejetée par le tribunal de première instance. Mais ce procès se poursuit maintenant devant la plus haute juridiction canadienne. Et toujours au Canada, une autre action collective internationale est en cours de finalisation, cette fois pour les enfants, c'est-à-dire les enfants du monde entier, victimes des mesures Drosten.

Ainsi, tous les enfants devraient pouvoir faire valoir leurs droits à des dommages et intérêts pour préjudice moral et corporel. Une fois encore, les deux fausses affirmations factuelles centrales de M. Drosten, qui ont ensuite été diffusées dans le monde entier par l'OMS, sont au cœur du problème, à savoir les questions :

- « Existe-t-il des 'infections asymptomatiques' ? »

Bien sûr que non, car une personne qui ne présente aucun symptôme est en bonne santé et ne peut donc donner aucune réponse à un médecin lorsqu'on lui demande quels sont ses symptômes ;

- « Un test PCR peut-il détecter une infection ? »

Bien sûr que non, même l'OMS a dû l'admettre entre-temps. C'est pourquoi les tests PCR ne sont pas approuvés à des fins de diagnostic. Sans l'affirmation selon laquelle il existe des infections asymptomatiques, personne n'aurait pensé que des personnes en bonne santé et ne présentant

aucun symptôme pouvaient être malades, et certainement personne n'aurait pensé à tester des personnes en bonne santé et ne présentant aucun symptôme.

2. Le procès en cours à New York par nos collègues de Childrens Health Defense³ n'a jamais été un recours collectif. Il s'agit d'un procès qui conteste l'exigence du test PCR pour les enfants qui veulent aller à l'école. C'est ainsi que nous resserrons dans le monde l'étau autour de M. Drosten et de ses affirmations. Pour l'instant, seule la motion d'urgence a été rejetée, manifestement motivée par des raisons politiques, mais le procès se poursuit.

Cependant, nous avons maintenant l'intention de déposer une véritable action collective aux États-Unis, ainsi qu'en Australie. Nous sommes en contact étroit avec nos collègues de ces deux pays.

IV.

Entre-temps, deux collègues israéliens⁴ avec lesquels nous sommes en échange ont engagé une procédure pénale auprès de la Cour pénale internationale en raison des expériences humaines en cours, étonnamment aussi en Israël. On peut trouver le lien ici : fr.rt.com/international/114629-israeli-vaccine-critics-file-lawsuit-at-international-criminal-court. [Note : le lien n'est plus fonctionnel]

Par ailleurs, un juge du tribunal de première instance de Ludwigsburg a rendu une autre très bonne décision, et surtout très bien motivée, selon laquelle, comme l'a déjà déclaré le tribunal de première instance de Weimar, les mesures anti-Covid sont anticonstitutionnelles et nulles.

- On peut trouver le lien ici : lokales/stadt-ludwigsburg_artikel,-richter-in-am-amtsgericht-ludwigsburg-zerpflueckt-corona-verordnung

Pour conclure : une victoire juridique n'est possible que dans le cadre d'une coopération internationale d'avocats éclairés, notamment sur les problèmes du test PCR et des infections asymptomatiques, et surtout dans le cadre d'une coopération avec des collègues anglo-américains. Cela passe avant tout par les scientifiques en tant qu'experts et témoins experts que nous avons entendus au sein du Comité Covid.

Deux procédures particulièrement importantes ont été mises en place qui mèneront à la victoire, mais nous ne pouvons pas encore en parler pour ne pas compromettre leur succès. Nous avons également l'intention d'organiser une visioconférence zoom en direct avec nos collègues canadiens la semaine prochaine. Nous annoncerons les dates exactes ultérieurement.

Nous profitons de cette occasion pour remercier toutes celles et ceux qui nous soutiennent au quotidien par leurs mots gentils et motivants. Nous vaincrons le régime criminel qui tente de s'établir ».

Dr. Reiner Fuellmich
22 mars 2021
Source Réseau International

<https://reseauinternational.net/etat-actuel-de-la-procedure-judiciaire-menee-par-le-dr-fuellmich/>



Angleterre



UK : explosion du nombre de morts

- Diabete : +86% en 6 mois
- Cancer de prostate : +53%
- Cancer du sein : +47%
- Cancer digestif : +46%
- Parkinson : +79%

Un peuple de 66 millions de personnes est SANS soins medicaux depuis 1 an.



Énorme manifestation à Bristol contre un projet de loi controversé limitant drastiquement le droit de manifester et renforçant considérablement les pouvoirs de la police.

Vidéo 0:11

<https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1373660313611034625?s=21>



Pays-Bas



Désobéissance civile

Vidéo 0:21

<https://twitter.com/finaromandiaz/status/1373643302533271556?s=21>



Israël



Sonnette d'alarme sur ce qu'il se passe en Israël

Ilana Rachel Daniel

10 mars 2021

Pour BLCKBX

Vidéo 25:44

[https://odysee.com/\\$/embed/IlanaRachel/ba6327f54489b1fb241b62bbe4591a1172e19d58?](https://odysee.com/$/embed/IlanaRachel/ba6327f54489b1fb241b62bbe4591a1172e19d58?)



Dictature sanitaire : Une israélienne lance un S.O.S

Vidéo 9:21

[https://odysee.com/\\$/embed/ProjetT%C3%A9moignage/dfba016c86bde96e5b9ca099e188f9d357de86?](https://odysee.com/$/embed/ProjetT%C3%A9moignage/dfba016c86bde96e5b9ca099e188f9d357de86?)



Afrique du Sud



L'Afrique du Sud revend ses doses du vaccin AstraZeneca à l'Union Africaine.

Le gouvernement sud-africain s'est détourné de ce vaccin, début février, à la suite de conclusions d'une étude locale de faible ampleur. Elle pointait un manque d'efficacité sur les formes modérées de la maladie à cause du variant sud-africain. Le gouvernement, qui avait dépensé près de sept millions d'euros dans l'acquisition de ces doses, voulait à tout prix ne pas les gâcher.

Revente au prix d'achat, c'est la bonne affaire du gouvernement sud-africain. Quatorze pays de l'Union africaine – dont la liste n'a pas été dévoilée – se sont montrés intéressés pour acquérir les doses non utilisées du vaccin Oxford-AstraZeneca. Les doses seront livrées dès cette semaine alors qu'elles sont censées périmer fin avril.

Plus question de faire machine arrière pour l'Afrique du Sud. Le pays avait suscité la controverse en abandonnant ce vaccin une semaine seulement après avoir reçu les premières doses. Ironie de l'histoire, le professeur à l'origine de l'étude qui a disqualifié Oxford-AstraZeneca regrette aujourd'hui les décisions du gouvernement.

Campagne de vaccination ralentie

Le professeur Shabir Madhi s'est dit mortifié qu'on abandonne ce vaccin. Il plaide pour utiliser les doses sur les personnes les plus à risques. Trop tard, l'Afrique du Sud s'est tournée vers d'autres fabricants comme Johnson & Johnson, quitte à ralentir dangereusement la campagne de vaccination.

Seulement 200 000 personnes auront reçu une dose d'ici quelques jours. L'objectif du gouvernement était de vacciner 40 millions de Sud-Africains d'ici la fin de l'année. Au rythme actuel, il faudrait plus de 17 ans pour y parvenir.

En Afrique du Sud, le Covid-19 a fait 52 000 morts. Le pays redoute une troisième vague épidémique d'ici le mois de juin.

Source RFI

<https://www.rfi.fr/fr/afrique/20210322-covid-19-l-afrique-du-sud-revend-ses-doses-du-vaccin-astazeneca-%C3%A0-l-union-africaine>



Madagascar



Contre le Covid-19, Le président prône la tisane CVO plutôt que les vaccins

Le président de Madagascar ne fera pas vacciner son peuple car il ne le ferait pas pour lui. Il préfère soigner le peuple avec l'artémisia et ça marche.

Même s'il ne se dit pas contre les vaccins, Andry Rajoelina pense que ceux-ci ont trop d'effets secondaires.

Alors que la course à l'obtention des doses des vaccins contre le Covid-19 bat son plein entre la plupart des pays du monde, Madagascar se distingue par sa volonté d'en être tenu à l'écart. Plutôt que la vaccination, le président du pays Andry Rajoelina a redit samedi soir préférer son remède à base de plantes pour lutter contre la pandémie de coronavirus dans l'île de l'Océan Indien.

- « Personnellement je ne suis pas encore vacciné et je n'ai pas l'intention de me vacciner »,

a-t-il déclaré lors d'une adresse télévisée. C'est le Covid Organics, connu sous l'abréviation CVO, cette tisane « miracle » à base d'artémisia qui est désormais également produite sous forme de gélule, « qui va me protéger et protéger ma famille », a-t-il affirmé.

Le président n'est « pas contre le vaccin »

Andry Rajoelina a cependant assuré ne pas être absolument opposé à la vaccination :

- « Moi et l'État malgache ne sommes pas contre le vaccin ». Madagascar se trouve dans « une phase d'observation du vaccin, mais il y a trop d'effets secondaires » pour l'instant,

a-t-il estimé, sans détailler lesquels. Amnesty International a critiqué cette position dans la journée en dénonçant une atteinte aux droits des Malgaches de bénéficier des meilleurs soins possibles.

Pour l'ONG, « aucun élément ne permet de penser » que le CVO « est efficace dans la prévention des infections au Covid-19 ».

Le président Rajoelina a par ailleurs annoncé que son pays entrait dans une deuxième vague d'infections, en raison notamment de la présence du variant sud-africain. Le dernier mois, 2.483 nouveaux cas de contamination et 45 décès ont été recensés, a précisé le président, estimant que ces chiffres n'avaient « rien d'inquiétant ». En un an, le pays a enregistré plus de 22.000 cas et 340 décès.

Madagascar avait procédé dès avril 2020 à une distribution gratuite en grande pompe de la tisane contre le Covid-19, interrompue à la levée du confinement en octobre. Le président a promis de nouvelles distributions gratuites lundi dans les quartiers les plus touchés par la pandémie.

Source 20 minutes

<https://www.20minutes.fr/monde/3003507-20210321-coronavirus-madagascar-contre-covid-19-president-prone-tisane-cvo-plutot-vaccins>



Indonésie



Le gouvernement a déclaré qu'il imposerait une série de sanctions progressives aux personnes qui refusent d'être vaccinées

amendes, retrait de l'aide sociale et perte d'accès aux services administratifs et publics

Source Arab News

<https://www.arabnews.com/node/1810636>



Canada





COVID-19

La COVID n'épargne pas des aînés vaccinés

Première éclosion dans cette résidence de Chertsey

f 627



PHOTO MARTIN ALARIE

La Résidence George-L'Allier située à Chertsey est aux prises avec une première éclosion depuis le début de la pandémie et malgré le fait que tous les résidents aient été vaccinés.



États-Unis

- Politique
- Politique de la Santé
- Mœurs & Politique
- Insolite

Politique

Biden confus ignore où il est et où il doit aller

Les agents des services secrets doivent lui rappeler qu'il doit monter dans l'hélicoptère

Vidéo 1:34

<https://twitter.com/lolaweb71/status/1373653252751904768?s=21>



Interviewe de Trump par Lisa Boothe

Sur la Fraude Electorale, la politique dangereuse de Biden et le futur du Parti Républicain.

Audio 50:07

<https://podcasts.apple.com/us/podcast/episode-1-do-you-miss-me-yet-tell-all-president-donald/id1557742167?i=1000513917996>

Politique de la santé

Texas. La vie revient

Témoignage

Video 2:23

[https://odysee.com/\\$/embed/ProjetT%C3%A9moignage/dfba016c86bdef96e5b9ca099e188f9d357de86?](https://odysee.com/$/embed/ProjetT%C3%A9moignage/dfba016c86bdef96e5b9ca099e188f9d357de86?)

Mœurs et politique

Bill Gates a rencontré à plusieurs reprises Jeffrey Epstein

après que ce dernier ait été condamné pour crimes sexuels.

Vidéo 1:53

https://twitter.com/mohamedtahiri_/status/1374068843082088451?s=21



Une juge estime que les détails du réseau pédophile d'Epstein sont trop « choquants » pour être rendus publics

Après avoir examiné les arguments des deux parties, la juge de district américaine Alison J. Nathan a accepté que la plupart des rédactions du gouvernement restent en place malgré les objections de Ghislaine Maxwell, tout en ajoutant plusieurs rédactions supplémentaires à sa demande.

Maxwell était la proxénète du milliardaire pédophile Jeffrey Epstein. Elle obtenait des enfants mineurs pour de nombreux clients VIP d'Epstein. En janvier, son équipe juridique a déposé 12 requêtes demandant au tribunal de rejeter toutes les accusations liées à son rôle de proxénète d'enfants.

Source Anguille sous roche

<https://www.anguillesousroche.com/etats-unis/une-juge-estime-que-les-detaills-du-reseau-pedophile-depstein-sont-trop-choquants-pour-etre-rendus-publics/>

☐☐ Insolite

OVNIS

Ratcliffe (ex-Directeur du Renseignement US)

- « Nous parlons d'objets qui ont été vus par des pilotes de la marine ou de l'armée de l'air, ou captés par des images satellite, qui se livrent à des déplacements franchement difficiles à expliquer. »

Vidéo 1:55

<https://twitter.com/alexsalvinews/status/1373878071879553027?s=21>

☐

Géorgie. Les Guidestones

Pierre monumentale sculptée sur laquelle est gravé un texte de nature eugéniste.



Vidéo 2:20

<https://twitter.com/manretour/status/1373554435943727109?s=21>



Focus



L'OMS confirme que le test Covid-19 PCR est invalide

les estimations des « cas positifs » sont sans fondement. Le confinement n'a aucune base scientifique.

Le test du polymérase de transcription inverse en temps réel (rRT-PCR) fut appliqué par l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) en date du 23 janvier 2020 afin de détecter le virus SARS-COV-2, suivant les recommandations d'un groupe de recherche en virologie (basé à l'hôpital universitaire Charité de Berlin), soutenu par la Fondation Bill et Melinda Gates. (Pour plus de détails, voir l'étude Drosten)

Exactement un an plus tard, le 20 janvier 2021, l'OMS se rétracte. Ils ne disent pas « Nous avons fait une erreur ». La rétraction est soigneusement formulée.

Alors que l'OMS ne nie pas la validité de ses « directives trompeuses » en date de janvier 2020, elle suggère néanmoins de « Retester », ce qui dans la pratique est une impossibilité.

La question litigieuse concerne le nombre de cycles de seuil d'amplification (Ct). Selon Pieter Borger, et al. :

- « Le nombre de cycles d'amplification [devrait être] inférieur à 35 ; de préférence 25-30 cycles. En cas de détection de virus, > 35 cycles détecte uniquement les signaux qui ne sont pas corrélés avec le virus infectieux tel que déterminé par l'isolement en culture cellulaire... » (en anglais, Critique de l'étude Drosten)

L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) admet implicitement un an plus tard que TOUS les tests PCR effectués à un seuil d'amplification (Ct) de 35 cycles ou plus sont INVALIDES. Mais c'est ce qu'ils ont recommandé au point de départ en janvier 2020, en liaison avec l'équipe de virologie de l'hôpital Charité de Berlin.

Si le test est effectué à un seuil de 35 Ct ou plus (ce qui fut recommandé par l'OMS), les segments du virus SRAS-CoV-2 ne peuvent pas être détectés, ce qui signifie que TOUS les soi-disant « cas positifs » confirmés et enregistrés dans les bases de données au cours des 14 derniers mois sont erronés (n'ont aucune validité du point de vue scientifique).

Selon Pieter Borger, Bobby Rajesh Malhotra, Michael Yeadon, et al., le Ct > 35 a été la norme « dans la plupart des laboratoires en Europe et aux États-Unis ».

Vous trouverez ci-dessous la « rétractation » soigneusement formulée par l'OMS. Le texte intégral avec le lien vers le document original est en annexe :

« Le document d'orientation de l'OMS sur les « Tests diagnostiques pour le dépistage du SARS-CoV-2 » souligne que les résultats faiblement positifs doivent être interprétés avec prudence¹. La valeur de cycle seuil (Ct) nécessaire pour détecter le virus est inversement proportionnelle à la charge virale du patient. Lorsque les résultats du test ne correspondent pas au tableau clinique, il convient de prélever un nouvel échantillon et de répéter le test en utilisant une méthode d'amplification des acides nucléiques identique ou différente ».

L'OMS rappelle aux utilisateurs de DIV que la prévalence d'une maladie altère la valeur prédictive des résultats de test ; à mesure que la prévalence diminue, le risque de faux positifs augmente². Cela signifie que la probabilité qu'une personne ayant obtenu un résultat positif (SARS-CoV-2 détecté) soit réellement infectée par le SARS-CoV-2 diminue à mesure que la prévalence diminue, quelle que soit la spécificité déclarée du test. (emphase ajoutée par l'auteur).

Estimations Erronées

Ce n'est pas une question de « faibles positifs » ou de « risque de faux positifs ». L'enjeu relève au point de départ en janvier 2020 de la mise en application par l'OMS d'une méthodologie trompeuse et erronée qui conduit à des estimations qui n'ont aucune base scientifique.

Ce que cette déclaration contradictoire de l'OMS confirme, c'est que l'estimation du covid positif à partir d'un test PCR (avec un seuil d'amplification de 35 cycles ou plus) est tout simplement invalide. Dans ce cas, l'OMS recommande de répéter le test PCR : « il convient de prélever un nouvel échantillon et de répéter le test... »

Cette recommandation de RÉPÉTER LE TEST n'a aucun sens. C'est une impossibilité. Des millions de personnes dans le monde entier ont déjà été testées, à partir du début février 2020. Il s'agit néanmoins de conclure que la recommandation contradictoire de l'OMS de « retester » confirme sans équivoque QUE CES ESTIMATIONS PCR RELATIVES À LA COVID SONT TOUT SIMPLEMENT ERRONÉES.

Je dois mentionner qu'il existe plusieurs autres défauts concernant le test PCR qui ne sont pas abordés dans cet article.

- (Voir le livre électronique de Michel Chossudovsky : « The 2020 Worldwide Corona Crisis: Destroying Civil Society, Engineered Economic Depression, Global Coup d'État and the Great Reset » (Chapitre II). Egalement disponible en français.

Au point de départ en janvier 2020, le test PCR fut (de manière routinière) appliqué à un seuil d'amplification Ct de 35 ou plus, conformément aux recommandations de l'OMS. Cela signifie que la méthodologie PCR appliquée dans 193 pays membres des Nations unies a mené au cours des 12 à 14 derniers mois à la compilation de statistiques Covid erronées et trompeuses.

Et ce sont ces statistiques (erronées) qui servent à mesurer l'évolution de la dite « pandémie ». Au-dessus d'un cycle d'amplification de 35 ou plus, le test ne détectera pas les segments du virus. Par conséquent, ces chiffres n'ont aucun sens.

Il s'ensuit qu'il n'y a aucune base scientifique pour confirmer l'existence d'une pandémie

Ce qui signifie également que le verrouillage (confinement) ainsi que les mesures économiques qui ont entraîné la panique sociale, l'extrême pauvreté et le chômage (dont l'objectif annoncé par les gouvernements était de freiner la propagation du virus) n'ont aucune justification.

Selon l'avis scientifique Pieter Borger et al. :

« Si quelqu'un est testé par PCR positif lorsqu'un seuil de 35 cycles ou plus est utilisé (comme cela est le cas dans la plupart des laboratoires en Europe et aux États-Unis), la probabilité que cette personne est infectée est inférieure à 3%, la probabilité que ledit résultat est un faux positif est de 97% (Pieter Borger, Bobby Rajesh Malhotra, Michael Yeadon, Clare Craig, Kevin McKernan, et al, Critique of Drosten Study)

Comme indiqué ci-dessus, « la probabilité que ledit résultat soit un faux positif est de 97% » : il s'ensuit que l'utilisation de la détection > 35 cycles contribuera de manière indélébile à « augmenter » le nombre de « faux positifs ».

Au moment d'écrire ces lignes (mi-mars 2021), malgré le mea culpa de l'OMS, le test PCR continue à être utilisé afin de faire augmenter les chiffres en flèche.

L'objectif consiste à justifier les politiques de verrouillage en cours.

Ces estimations erronées sont à leur tour manipulées afin d'assurer une tendance à la hausse des positifs Covid. De plus, ces tests PCR ne sont pas accompagnés d'un diagnostic médical des patients testés.

Et maintenant, les gouvernements dans plusieurs pays ont émis des avertissements d'une « troisième vague » dans le cadre de leur campagne de propagande en faveur du vaccin Covid-19.

Et ces déclarations trompeuses se basent sur des statistiques qui sont le résultat d'une méthodologie totalement erronée. Par ailleurs, il n'y a absolument aucune base scientifique pour mettre en œuvre le vaccin Covid-19.

L'OMS et l'évaluation scientifique de Pieter Borger, et al. (cité ci-dessus) confirment sans équivoque que les tests R-PCR adoptés par les gouvernements afin de justifier le verrouillage et la déstabilisation des économies nationales sont (selon l'OMS) totalement ERRONÉES.

Il s'agit de comprendre qu'il y a un jeu de chiffres (basées sur des estimations qui au point de départ sont trompeuses). Ces chiffres sont cités sans relâche 24 heures sur 24, 7 jours sur 7 par les médias et les gouvernements.

Il s'agit d'une vérité mensongère dont l'objectif est d'alimenter la campagne de la peur. L'objectif est de « justifier » TOUTES les politiques mises en avant par les gouvernements :

- verrouillage, confinement,

- fermeture de l'activité économique, chômage, pauvreté et banqueroutes,
- distanciation sociale,
- masque facial,
- couvre-feu,
- programme de vaccination.

Données et statistiques mensongères.
Réfléchissez avant de vous faire vacciner.

Et maintenant, nous sommes entrés dans une soi-disant « troisième vague ». (où sont les données ??).

C'est « un paquet de mensonges ».

C'est un crime contre l'humanité.

Michel Chossudovsky

Cet article a été publié initialement en anglais : « The WHO Confirms that the Covid-19 PCR Test is Flawed: Estimates of « Positive Cases » are Meaningless. The Lockdown Has No Scientific Basis », le 19 mars 2021.

Version française par l'auteur

Michel Chossudovsky

22 mars 2021

Source Réseau International

<https://reseauinternational.net/loms-confirme-que-le-test-covid-19-pcr-est-invalide-les-estimations-des-cas-positifs-sont-sans-fondement-le-confinement-na-aucune-base-scientifique/>



Archives précieuses



Plandémie

un entretien exceptionnel avec Judy Mikovits

Lorsque en avril 2020 j'ai vu ce documentaire, mes intuitions et doutes sont devenus certitudes.

Jacqueline m'en avait envoyé le lien début avril. J'avais cliqué dessus, un avertissement s'était affiché sur mon écran indiquant que le contenu que je cherchais à voir n'était pas accessible car non conforme à l'éthique de YouTube ou Google.

Après que Jacqueline m'eut décrit son contenu, il m'a paru essentiel de remettre la main dessus pour comprendre ce que YouTube ou Google jugeait « non conforme » et ne voulait pas que je vois. J'ai cherché durant 5 heures, je suis allée dans le darknet et j'ai fini par trouver :

« *Plandemic* » (c'est le titre anglais).

Je l'ai ensuite adressé à deux, trois personnes parlant anglais en découpant l'adresse du site en 3 mails distincts pour que le documentaire puisse parvenir aux destinataires.

Aujourd'hui cet entretien a été traduit en français. Je vous invite avec insistance à le regarder.
(NDLR)

Vidéo 25:52

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF

Témoignage. 2010

Video 2:20

[https://odysee.com/\\$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?](https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?)

Postdito

C'est le même Édito qu'hier... À un fil près, quelques pensées, une saison, des bourgeons, du gris au ciel aussi.

Très chers lecteurs,

Je vous envoie aujourd'hui
le 65e *fil d'Ariane*, 65 jours.

Aujourd'hui il fait gris et nous sommes - toujours - en semi liberté.

Depuis des jours et des jours, « on » nous rabâche les oreilles d'un pass sanitaire. On nous en parlera, on nous en reparlera, on nous en re-reparlera, encore et encore jusqu'à en banaliser le concept même. Jusqu'à ce qu'on puisse se l'approprier tout à fait, qu'il nous devienne familier, par infusion lente, condition nécessaire pour que l'humain ne se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n'est pas toujours suffisant.

Il y aura toujours des êtres dociles et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres rebelles, des êtres épris de liberté, prônant et pratiquant la désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d'apparence docile qui attendent un événement particulier, un signe déclencheur pour rejoindre le camp des rebelles, ce sont les résistants d'aujourd'hui ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera.

Hier, je suis allée à Paris. Copine et rebelote. Pique-nique, métro, foule, pluie, rues, vitrines. Exposition. Peinture. Couleurs et noir et blanc. Rebelote. Copains-copines. Grappes de raisin, chocolats et vieux souvenirs joyeux d'être vieux. Sylvia, Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc et Pierre-Alain. Métro, Valérie, Pascale, rhum arrangé, boudin, pensées aux pommes avec sa purée de céleri.

Avant-hier, le ciel était gris ou d'un bleu pur. Avec le temps, la couleur du ciel se mélange. Il y avait un vent frais. Je suis allée à Paris. Copine et restaurant clandestin. Comme au bon vieux temps, sauf qu'avant, c'était pas clandestin. Le canal était à la même place. Calme. Vol lourd d'un canard rasant l'eau verte. S'asseoir au bord de l'eau, presque y tremper les pieds, parler, tant à dire, retendre le temps, le rassembler, le raccourcir, le concentrer, le dessiner, peindre cet entre-deux entre l'avant, la dernière fois, et là maintenant tout de suite, et les heures toujours trop courtes. Puis courir, prendre l'autobus, remonter Bolivar, la rue des Pyrénées, se jeter dans la rue des Rigoles, l'escalier, dire bonjour, s'embrasser, non, c'est le coup de coude, avec eux, rigoler quand même. De retour aux Charmettes. Avec Claire, refaire le monde, deviner le futur proche, démêler les possibles, les transpercer d'évidence.

Avant-avant-avant hier j'ai fait la connaissance de Flo, nous nous sommes rencontrées sur les réseaux sociaux, connivence de combattantes. Brioche, confiture et thé au sept épices. Tandis que le thé infuse, les idées fusent, se disent et se déploient, avec gourmandise et passion. Le plaisir des rencontres en chair et en os. Et les bises qui sont aujourd'hui des actes révolutionnaires. Qui l'eût pensé ?

Dimanche, il y avait un vent frais, une envie de forêt, d'herbe folle, de soleil sur ma peau. J'ai pris ma bicyclette, suis allée faire un tour au marché. Pourtant, le frigo était plein. C'est que c'est pas une question de frigo vide ou plein. c'est que c'est un plaisir d'aller au marché. D'abord pédaler le long de l'Yvette, contourner le lac, puis me glisser sous la halle entre les étals colorés de fruits et de légumes, faire quelques emplettes, blettes, roquettes et pommes de terre, thym, sauge et champignons, et puis, une fois mes Twinpick remplis... aller boire un café chez Elena. Elena, elle a eu la bonne idée de faire buvette. Elle est formidable Elena. Toujours souriante et dévouée, aux petits oignons avec sa voix douce et gouailleuse. Chaque dimanche, davantage de monde devant le comptoir étroit et chaleureux sur le flanc déplié de son camion, ouvert aux buveurs de temps qui passent. On se reconnaît. On se sourit. On écoute les vies se raconter. On retrouve cette douce sensation d'être au monde, sans rideau, chacun baisse sa garde, l'alcool aidant les uns, ça devient la franche rigolade et les « vous » s'oublie et les langues se délient et on se prend à retrouver le goût d'la vie d'avant.

Et le temps file, comme toujours.

Avec ces mesures de couvre-feu. Ne pas penser aux mesures, penser à la nature, à la musique, à la beauté, à l'art.

Suis repartie sur mon vélo, ai remonté le cour de l'Yvette, en sifflant jusqu'à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes jours et mes nuits, les jours se ressemblent probablement davantage. Ils se rassemblent aussi, autour de moi.

Est-ce que la ressemblance des jours rallonge le temps ? Le raccourcit ? C'est une question que je vous pose.

Le temps est élastique et se remplit de nos actions, de nos pensées. De nos répétitions qui conditionnent le rythme de nos vies. L'une des miennes, ces jours-ci était que je devrais écrire **un édito**. Un édito, c'est une paire de lunettes, un plat qui se découvre sur le menu des restaurants qu'il n'y a plus. Une mets, un vin qui se met en bouche d'abord avec les mots dont la suggestibilité pourra déjà faire saliver. Un édito, c'est un lieu de correspondance de vous à moi, autour du sujet : « les nouvelles des temps covidien », en les regardant autrement, de plus loin, pour les recadrer à ma façon, pour dire pourquoi. Pourquoi cette forme. Pourquoi cet objet. Pourquoi le fil d'Ariane. Une ouverture du fil plus personnelle. Je me disais que ça manquait.

Depuis l'arrivée du Coronavirus dans notre quotidien, le vôtre, le mien, celui de chaque terrien de (presque) tous les coins du monde, je n'ai eu de cesse de faire des recherches sur le Covid et tous ses à-côtés ; le storytelling de l'actualité me restait en travers de la gorge. Je creusais des lignes qui devinrent tunnels, je bâtissais des ponts entre divers champs de connaissance... Je dialoguais principalement avec moi-même car personne, au départ n'avait envie d'aborder avec moi, le versant que je m'étais choisi : celui du scepticisme, celui de la reconnaissance d'une dissonance cognitive, d'une mascarade, d'une mise en scène dont le jeu morbide consistait prioritairement à compter les morts.

J'ai ingurgité des datas, des discours médicaux, biologiques, anthropologiques... J'empruntais des chemins de traverse, je m'écartais tant de la doxa officielle qu'il me devenait de plus en plus difficile d'échanger sur le sujet avec mes proches.

Heureusement, il y avait Jacqueline en Californie et Claire à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes ont grandi ensemble, s'appuyant sur des pans de connaissance que nous découvrions parallèlement, que nous nous partagions, avec un vif intérêt. Ce sujet terrifiant, s'il nous effrayait, nous passionnait aussi. Nous le regardions bien en face. Nous comprenions qu'il y était question de destruction, mais pas de celle dont nous bassinaient les médias. L'humain nous semblait attaqué de toute part par une force mondiale grandissante, oppressante, mais pas par un virus.

De temps en temps, j'envoyais aux uns et aux autres, à ceux que j'aimais, des signaux d'alerte, des tweets, des articles de presse, des interviews. La sauce ne prenait pas. Je faisais choux blanc. La conversation butait, s'escamotait, se perdait, se poursuivait à reculons puis chacun finissait par dresser contre l'autre des murs de certitudes d'où jaillissait toujours la fragrance de l'incompréhension.

Je recommençais un autre jour, essayant de trouver une brèche pour partager la dissidence de mes points de vue.

Puis il y eut cette question :

« Pourquoi ne ferais-tu pas un journal ? »

Ce défi m'a été lancé très amicalement. Comme une évidence. (Le lanceur se reconnaîtra) Je me suis emparée de cette question, dont la réponse est contenue dans l'objet même du *fil d'Ariane* et sans relâche, avec opiniâtreté même, deux mois durant jusqu'à aujourd'hui, j'ai écrit chaque nuit un *fil d'Ariane*.

Les élections américaines

Tout est parti de ma double lecture franco-américaine et du regard que je pouvais porter - de ce fait - sur les élections présidentielles aux États-Unis par temps de Covid.

Le point de départ était donc les élections américaines que je pouvais raconter par le menu. Elles sont terminées me direz-vous. Eh bien apparemment, oui.

Mais.

Historique d'un confinement sceptique

J'ai passé le premier confinement aux États-Unis où j'étais alors. Depuis Portland dans l'Oregon, je suivais l'épidémie Covid d'abord en France et aux États-Unis puis aux quatre coins du globe.

Aux États-Unis et dès l'apparition du virus, Trump commanda un million de doses d'hydroxychloroquine tandis qu'en France ce médicament de 70 ans d'âge faisait l'objet de polémiques qui me parurent vite suspectes. Je connaissais bien ce médicament pour l'avoir pris de nombreuses fois en tant qu'anti-paludéen et ce débat me sembla déplacé. Ceux qui n'en voulaient pas n'avaient qu'à ne pas le prendre mais qu'ils laissent les médecins prescrire à ceux qui en voulaient. Pour moi, c'était plié et il n'y avait pas de quoi casser la patte à trois canards.

Un deuxième fait attira mon attention : Trump décida de ne plus financer l'OMS. Cela me surprit mais surtout me ravit. Car la question me taraudait depuis longtemps : comment nos pays pouvaient-ils suivre aveuglément les recommandations d'un organisme financé à 80% par l'industrie

pharmaceutique (financements privés) dont 10% (la plus grosse part) par Bill Gates ? Comment nos pays pouvaient-ils confier notre santé à un conglomérat pétri de conflits d'intérêts ? Comment une telle démarche pouvait-elle ne pas être foncièrement suspicieuse ? Pourquoi si peu de personnes s'en indignaient ?

Deux faits, deux actions de Trump que je ne pouvais que saluer. Deux faits qui allaient si mal avec le personnage grossier-vulgaire-éruçant que je connaissais tel qu'il était dépeint dans la presse mainstream.

Et puis cela s'est conjugué avec ma perception du Covid qui allait à contre courant de ce que disait la presse.

À toute maladie, un remède voire plusieurs

Quand des pays interdisent les remèdes qui soignent, ne faut-il pas mener la réflexion un peu plus loin ? Observer les uns et les autres, ceux qui soignent et ceux qui s'érigent contre tout traitement (apparemment efficace) - comme si cela allait de soi - et de surcroît, en se drapant de mauvaise foi ? Cela transparait de manière flagrante en observant les datas du monde entier : les pays qui affichaient peu de décès Covid utilisaient les médicaments « interdits » chez nous. Il y avait donc des pays, des chefs d'État et des médecins qui soignaient et d'autres pas. Et Trump faisait partie de ceux qui « soignaient ».

La lecture binaire « gauche-droite » ou « démocrates-républicains » n'était plus éclairante. Il y avait ceux qui soignaient (ou qui permettaient l'accès au soin) et ceux qui ne soignaient pas.

Trump a mis à la portée des Américains l'hydroxychloroquine, un médicament peu coûteux (4 \$ la dose) et efficace quand dans d'autres pays, l'accès au soin était remplacé par des mesures sanitaires coûteuses (Remdesivir entre 2000 et 4000 \$ la dose) et mortifères qui ne firent qu'amplifier le nombre de malades et de décès. Vous me rétorquerez qu'il y a un nombre significatif de décès Covid aux États-Unis. Oui et non. Cela dépend des États. Il y a les États démocrates et les États républicains et dans les États républicains, il y a des hôpitaux « démocrates » qui ne donnent pas accès aux médicaments qui soignent (hydroxychloroquine, ivermectine...) et d'autres républicains où les patients ont accès à ces traitements efficaces.

Lors du premier confinement, je me suis interrogée sur la place de l'artiste par temps de crise, réduit au silence par le confinement. L'art et la culture, non essentiels. Il y avait tant à dire sur cet état de fait. J'ai d'abord imaginé une forme et j'ai créé une œuvre filmique « Peintures à écouter », de courts films mêlant voix, texte, main, image, peinture et musique pour partager de manière sensible mon ressenti sur ce que deux milliards d'humains voire davantage étaient en train de vivre - simultanément.

Puis il y eut un deuxième et un troisième confinement.

Et puis, ce défi, cette envie : faire un « journal » ; dérouler ma vision des événements, avec le fil de « mes » informations, des informations que j'allais choisir, trier, filtrer, agencer, mettre en perspective, à ma façon.

Chaque jour, depuis le 10 janvier 2021, j'ai envoyé quotidiennement des nouvelles, depuis un mois et demi pour les premiers récipiendaires. Ce fut d'abord par texto sur Whatsapp puis sur Telegram, ensuite j'ai adressé mon fil par e-mail depuis mon adresse personnelle, puis avec l'adresse du collectif que nous avons créé avec Claire « citoyens humains ». Puis, l'espace de stockage fut saturé. Je suis retourné sur mon adresse personnelle.

Le fil. J'ai modifié son nom, il est devenu « le fil d'Ariane ».

J'en ai façonné la forme générale, avec une rapide feuille de style pour qu'il vous soit le plus agréable à lire, le plus lisible et repérable, tout en restant simple.

J'ai créé au fil du temps quelques rubriques, j'en ai ajouté d'autres parce j'avais envie de partager avec vous mes points de vue sur plusieurs thématiques. La rubrique « Culture » qui a déjà pointé le bout de son nez reviendra ! Film, musique, théâtre, lecture, photo, dessin, peinture, poésie... Évidemment :-)

Vous l'aurez peut-être perçu au fil de mes envois, je suis (du verbe *suivre*) une ligne éditoriale qui se place en contre point de l'actualité telle que vous pourriez l'entendre ou la lire dans les médias mainstream.

Complotiste ?

Je combats le terme « complotiste » qui s'apparente pour moi au point Godwin (avant c'était « nazi »).

Les mots sont importants. Ils peuvent induire des contresens, des contreforts, des zones interdites. Le mot « complotiste » est dangereux en ce sens qu'il empêche la pensée critique de s'exercer, c'est la raison pour laquelle je me battrais toujours contre cette étiquette réductionniste.

Selon moi, il n'y a pas une vérité mais des vérités ; la part factuelle d'un événement est souvent discutable. Prenons un accident de voitures. Vous êtes l'un des témoins. Il y en a quatre. Aucun des témoins ne connaît les acteurs de la scène de l'accident. Vous êtes amené à témoigner ainsi que les trois autres témoins. Pensez-vous que les quatre témoignages seront identiques ?

Cette scène de l'accident est une parfaite métaphore du champ du politique.

Pour le dire autrement, mon souhait le plus cher avec *le fil d'Ariane* est d'éveiller votre pensée critique. Ne croyez pas un traître mot de ce que j'écris. Je ne détiens aucune vérité. Ne croyez personne car personne ne détient la vérité. Pour le dire à l'envers et si les événements que nous traversons vous interrogent, n'hésitez pas à mener vos propres recherches.

À mon sens, se joue actuellement des scénarios de nature à pouvoir changer le cours du monde, ou du moins celui de nos vies.

C'est mon point de vue. Il est fondateur de mon désir de partager avec vous *le fil d'Ariane*.

Il y a sur terre une multitude de points de vue - dont le vôtre - qui forment la diversité et la richesse du monde.

N'hésitez pas à m'écrire et à me dire ce que vous pensez du *fil d'Ariane*.

Si vous le lisez, s'il vous ennuie, si vous avez plaisir à le lire, ce qu'il vous inspire, si vous le trouvez trop long, si vous souhaiteriez y trouver d'autres rubriques. Tout partage m'enchantera, sur le *fil d'Ariane* où sur tout autre sujet que vous auriez à cœur de partager avec moi.

Filer à l'anglaise. Filer doux. Filet mignon. Le goût des mots. Sucré-acide-amer. Les enfiler. Jouer avec. Encore et toujours. Jouer. Tout simplement.

□□□